



Pièces	4 Pièces
Superficie	82 m²
Référence	84426666
Prix	750 000 €

Versailles

Appartement à vendre (78000)

Votre agence barnes versailles vous présente en exclusivité ce superbe appartement de 4 pièces principales d'une superficie de 82 m² environ, niché au 3ème et dernier étage d'une jolie copropriété érigée au XIX^{ème} siècle. Emplacement d'exception au calme absolu en plein cœur du quartier le plus prisé de Versailles, rue Richaud, à proximité immédiate du château, du parc, des commerces, du marché et des restaurants de la rue de la paroisse, et à 3 minutes à pied de la gare Versailles Rive Droite (ligne L). Une vue imprenable sur l'ancien hôpital royal et son cachet caractérisent ce bien unique ...

Your barnes versailles agency is listing this stunning 82m² (883 sq ft) 3-bed apartment on the 3rd and top floor of an attractive 19th century condominium. Exceptional location in complete peace and quiet at the heart of the most sought-after district in Versailles, rue Richaud, just a short walk from the château, park, shops, market and restaurants on rue de la paroisse, and a 3-minute walk from Versailles Rive Droite station (line L). An unobstructed view over the former hôpital royal and the charm of this unique property are sure to delight. It was tastefully renovated in 2019 and boasts a ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

